



北中だより

北嶺



令和6年5月29日(水)

第2号

学校教育目標

〔向上〕自らめあてをもち、粘り強く学習する生徒
〔協調〕豊かな心をもち、みんなのために尽くす生徒
〔健康〕健康や安全につとめ、進んで運動する生徒

重点教育目標

「夢や目標を持ち自らの可能性を
最大限に引き出す生徒の育成」

修学旅行を終えて

3年団 佐藤 志織

今年度は、5年ぶりに東北地方への修学旅行となりました。生徒たちにとっては、1年生での宿泊研修以来の旅行的行事だったこともあり、皆、準備の段階から楽しみにしているようでした。

1日目は、新幹線に乗り仙台へ向かいました。そして課題テーマに沿ったグループに分かれて、仙台での自



主研修を行いました。地下鉄やバスを利用して、見学地を訪れ、名産品を昼食に食べ、4時20分までに仙台駅に集合という行程でした。ほとんどの生徒が初めて来た場所ではわからないことばかりでしたが、互いに話したり、地元の方や施設の方に尋ねたりして、目的地にたどり着き、研修し、新たな発見や学びを得ることができました。色々苦労し、うまいかなかったことも、終わってみると良い思い出になるものです。

2日目の午前中は、南三陸での被災地見学でした。それぞれのバスに語り部さんが乗車し、バスで移動しながら、震災当時の様子や場所の説明を聞きました。震災から13年が経過していますが、語り部の方は、ついで



の間のことのように詳細に話して下さい、私たちに命の大切さ、防災の大切さを教えてくださいました。そして、私たちはここで学んだことを伝えていきたいと思います。

その後、900年前に建立された世界遺産である中尊寺を訪れました。ガイドさんの話を興味深く聞き、しっかりとした態度で歴史を学んでいました。午後からは、狛鼻溪の舟下りです。魚にえさをあげたり、様々な形をした岩を見上げながら、ゆったりとした気分で舟下りを楽しみました。三好ヶ丘に到着して、願いが叶うといわれている岩穴に向かって運玉という石を思い思いに投げたことも楽しい思い出です。



そして最終日。盛岡手作り村で、陶器づくりや皿、湯呑への絵付け、藍染、竹細工づくりに挑戦し、素敵な作品を作り上げていました。その後、秋田県にある小坂康楽館という明治に造られた芝居小屋で、お弁当を食べながら観劇を楽しみました。

最後は、小学校の時に行けなかった三内丸山遺跡を訪問しました。縄文時代の遺跡を



見て、昔の人々の生活様式を思い描くことができました。

今回の修学旅行を通して学校では体験できない様々な学習ができたこと、そして仲間とともに学びあい、助けあい、絆が深まったことは大きな財産であり、集団としての成長につながりました。また集団行動の中で、時間やルールを守って行動することの大切さも実感したことでしょう。これからの生活に生かしてくれることと期待しています。

体育大会に向けて

5月31日(金)に行われる体育大会に向け、学年練習や縦割り練習が盛んです。学年練習は学年競技種目である長縄跳びの練習がメインですが、縦割り練習は綱引き・リレー・しゃもじリレーの3つの競技種目に分かれて、文字通り縦割りで学年を超えての練習が行われています。

縦割り練習の時間には、グラウンドから応援する声が響き渡っています。誰かの一生懸命



命を応援する自然なかけ声が素晴らしいです。

体育大会は、この縦割り競技種目以外にも個人種目も行われ、それら全ての点数の総計で優勝が決定していきます。団体競技種目では作戦も重要な勝利への



要素となります。月末の体育大会で練習の成果を存分に発揮することを願っています。

6月8日(土)は開校記念日です

来月6月8日(土)は北中学校の開校記念日です。本通中学校と湯川中学校の生徒が増加したことを受け、昭和57年4月1日に開校した北中学校。当時は学級数11、生徒数427名でスタートしました。

その後生徒数は増加し、昭和62年当時は学級数が20、生徒数は815名を数えました。学級数が20級ですから、生徒数の多い学年は1学年A組からG組まであったということです。

そのような時期を経て現在まで、6700名近くの生徒が北中学校を巣立っていきました。脈々と流れる良き伝統を受け継いで今の北中学校があるということに誇りを持ち、6月8日を有意義に過ごしてほしいと思います。

【1階廊下照明がLEDに！】

先月、北中地域の施工業者ケイソー様により、北中学校1階の廊下照明がLEDになりました。



地域貢献の一環として、ケイソー様が以前より考えていただいていたということでした。

既存の蛍光管に比べ、LED照明は大変明るいです。1階廊下は生徒玄関や給食配膳など、生徒の利用頻度が高い場所です。明るい廊下照明を本当にありがとうございました。

6月の行事予定

- 3日(月) 1h: 体育大会反省
教育相談1日目
- 4日(火) 体育大会予備日 専門委員会
中体連水泳大会壮行式
- 5日(水) 教育相談2日目 ALT来校
- 6日(木) 教育相談3日目
- 7日(金) 教育相談4日目
- 8日(土) **開校記念日**
- 10日(月) 教育相談5日目
- 11日(火) 5時間授業
- 12日(水) 部活動中止
- 14日(金) ALT来校
- 19日(水) 部活動中止 職員会議
- 20日(木) 5h: 授業参観 学級懇談会
- 22日(土) 吹奏楽祭(市民会館)
- 26日(水) 部活動中止 ALT来校
- 28日(金) 56h: 中体連壮行式
- 30日(日) 中体連体操・新体操大会
中体連野球大会

北中学校 HP の QR コードです。→→

学校生活の様子や各種お便り等を掲載中！



函館市立北中学校 函館市山の手3丁目58-1

TEL 0138-56-0553 FAX 0138-56-0580